
2 Pièces

86 m²

Réf. MP-0613

6 450 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Idéal pour un pied-à-terre, ce beau 2 pièces de 86 m² dont 25 m² de

terrasse offre une adresse de prestige au cœur du Carré d'Or, face aux

jardins  du  casino,  dans  un  immeuble  avec  piscine  couverte,  salle  de

sport  et  conciergerie  24h/24.  Le  séjour  ainsi  que  la  chambre  ouvrent

sur une grande terrasse bénéficiant d'une vue agréable sur les Jardins

du casino, ainsi qu'un aperçu mer. Un parking complète ce bien.

An  ideal  pied-à-terre,  this  spacious  1-bedroom  apartment  of  86  m²  including  a

terrace of 25 m² offers a prestigious address at the heart of the "Golden Square",

facing  the  Casino  Gardens,  in  a  residence  with  a  covered  swimming  pool,  gym,

24/7 conciergerie. Both the living-room and bedroom open out to a large terrace

enjoying  a  delightful  view  of  the  Casino  Gardens  and  a  glimpse  of  the  sea.  A

parking place completes the property.
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